

Tim Jumat Curhat Polda Sulsel Disambut Hangat Warga kampung rewako kec. pallangga Kab. Gowa

Jamaluddin, M.M. - MAROS.WARTABHAYANGKARA.COM

Aug 9, 2024 - 16:02



Bhayangkara - Humas Polres Maros

Gowa - Polda Sulsel menggelar program rutusnya yang disebut dengan Jumat Curhat.

Jumat curhat kali ini digelar tanggal 09 Agustus tahun 2024 dilaksanakan di

Kampung Rewako Kec. Pallangga Kab. Gowa

Image not found or type unknown



Jumat Curhat ini dalam rangka membangun sinergitas dengan masyarakat setempat sekaligus mendengarkan keluhan, saran serta kritik untuk membangun kinerja Polri yang lebih baik.

Kegiatan kali ini dipimpin langsung oleh Kasubagminopsnal Bagopsnal Ditbinmas Polda Sulsel ini Kompol Andi Ali Imran Umar, S.H di dampingi perwakilan PJJ polda sulsel, Kasat Binmas Polres Gowa dan jajaran, Lurah Kec. Palangga, Yang Mewakili Danramil Pallangga, serta turut hadir pula seluruh tokoh agama dan masyarakat Kec. Pallangga.

Acara yang di hadiri sekitar 50 orang masyarakat ini cukup berlangsung seru dan hangat .

Saat acara dimulai, beberapa warga mulai bertanya dan memberikan saran/kritik terhadap kepolisian, antara lain Bapak H. Rusli yang merupakan Ketua FKPM Gowa yang menyampaikan apresiasi tentang kegiatan jumat curhat serta berharap patroli kepolisian lebih menyisir tempat tempat ibadah, " keren skali ini kegiatan, salut saya polisi mau turun langsung ke dusun dusun, trus kalau bisa juga pak patroliki sampai masuk masuk tempat ibadah seperti sambang dan

sebagainya”

selanjutnya Ibu Dra. Hj. Musriaty (Ketua IPARI) memohon ada perbaikan pembinaan remaja seperti masih adanya balap liar dan anak remaja yg hisap lem, " kalau bisa mungkin seringki patroli malam dan tempat tempat nongkrongnya anak jalanan pak, banyak anak anak balap liar dan isap lem itu ".

Terakhir, Bapak Arfandi mengatakan jika masih banyak kendaraan yang melawan arah di depan patung massa yg sangat berbahaya untuk pengendara lain, beliau juga berharap ada program kepolisian yang bisa melibatkan anak anak remaja milenial " itu di patung massa pak, banyaknya orang melanggar ", pungkasnya

Di akhir acara Kasubagminopsnal Bagopsnal mengungkapkan banyak terima kasih kepada masyarakat yang sudah menerima tim jumat curhat.

"Makasih semua pak atas sambutannya, janganki bosan bosan kritik dan kasih masukan ke institusi kami di," pungkasnya. (Humas Polres Maros/*)